

## ○ VERA

## La "Historia Antigua de España", mañana en la Casa de la Juventud

■ JOSÉ LUIS RAMOS  
CORRESPONSAL

Mañana jueves tendrá lugar la primera entrega de la conferencia "Historia Antigua de España", programada dentro del primer trimestre del curso académico 2006-07 recientemente inaugurado en el marco del proyecto Mayores en la Universidad: Ciencia y Experiencia, desarrollado por quinto año consecutivo en la localidad por por la Universidad de Almería y la Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Vera.

Este primer monográfico se desarrollará durante los dos próximos jueves impartidos por la doctora Carmen Martínez Sola, profesora del Departamento de Historia, Geografía e Historia del Arte de la Universidad.

Martínez Sola comenzará su conferencia con una visión de la cultura egipcia precisamente destacando algunos rasgos de sus dinastías, para luego adentrarse en el mundo griego donde se estudiará su trascendencia, la importancia de su creatividad, su concepción del pensamiento y la manifestación de su pintura. El temario finalizará con Roma, la cual tuvo la gran habilidad de no crear pero si aprovechar todo lo anterior, canalizándolo de una manera práctica.

Los monográficos de la Universidad de Mayores están dirigidos a los alumnos del programa y a todos los ciudadanos en general. Se imparten en las instalaciones de la Casa de la Cultura, Juventud e Infancia "Bayra", de cinco a siete de la tarde.